

## Kota Tangsel Tuan Rumah Porprov 2026

Suhendi - [BANTEN.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANTEN.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 23, 2022 - 08:12



SERANG - KONI Provinsi Banten menetapkan Kota Tangerang Selatan sebagai tuan rumah Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) VII tahun 2026. Penetapan tersebut dilakukan setelah Tim Penjaringan dan Penyaringan (TPP) Calon Tuan Rumah Porprov VII Banten menggelar rapat pleno, Senin (19/9/2022) di Aula KONI Banten.

TPP yang terdiri dari 9 orang, diketuai Roni Alfanto menyepakati Kota Tangerang Selatan sebagai tuan rumah Porprov VII tahun 2026 karena telah memenuhi persyaratan yang telah ditentukan tim.

Salah satunya adalah syarat terkait administrasi dimana hanya Kota Tangerang Selatan yang mengajukan permohonan sebagai tuan rumah. Sebenarnya Kabupaten Pandeglang juga menjadi prioritas tuan rumah, namun belakangan wilayah pimpinan Irna Narulita itu memilih mundur dari pencalonan tuan rumah.

“Dari persyaratan yang ada, Kota Tangsel memenuhi semua syarat yang diminta, termasuk mempresentasikan kesiapan menjadi tuan rumah yang dilakukan pada, 1 September 2022. Dari anggota TPP semua sepakat secara bulat menetapkan Kota Tangsel sebagai tuan rumah,” ungkap Edi Ariadi Pengarah TPP Calon Tuan Rumah Porprov VII Banten tahun 2022.

Edi yang didampingi Koswara Purwasasmita selaku penanggungjawab TPP menyatakan yang paling utama terpilihnya Kota Tangsel sebagai tuan rumah adalah surat dukungan menjadi tuan rumah.

Dimana syarat ini menjadi hal utama dari pencalonan yakni syarat dukungan dari Pemkot Tangsel, DPRD Tangsel, organisasi masyarakat di Kota Tangsel.

Pemkot Tangsel, DPRD dan organisasi masyarakat dan olahraga di Kota Tangsel sudah memberikan surat dukungan untuk menjadi tuan rumah. Dukungan ini penting sebagai dasar penunjukkan,” beber Edi.

Selain itu dilanjutkan Koswara, pernyataan kesiapan dari Kota Tangsel juga didapat dari Dispora Kota Tangsel. Kesiapan yang dimaksud terkait dua hal yakni kesiapan menggelar 70 persen cabor yang menjadi anggota KONI Banten dan pembangunan venue pertandingan.

“Disyaratkan jika tuan rumah membangun venue harus selesai 6 bulan sebelum pelaksanaan Porprov digelar. Ini kita minta pernyataan kesanggupan agar tuan rumah jauh-jauh hari melaksanakan pembangunan,” ucap Koswara.

Ditambahkan Edi penetapan ini dilakukan empat tahun sebelum pelaksanaan, karena diharapkan Porprov VII bisa menghasilkan atlet-atlet terbaik di Banten. Dimana muaranya adalah meningkatnya prestasi Banten di level nasional.

“Kami berharap sarana dan prasarana yang disediakan oleh Kota Tangsel pada Porprov nanti benar-benar memenuhi standar dan bisa menjadikan kompetisi antar atlet Kabupaten dan Kota lebih berkualitas,” kata Edi. (Hendi)